



Communiqué de presse - UD CGT 86 – 13 juin 2024

5 députés fascistes et 30 députés d'extrême droite ont été élus en France suite aux élections européennes. Cette situation résulte de la passoire de la Macronie à faire barrage aux idées fascistes et aux tremplins d'ultra-riches. Nous sommes face à une situation inédite sous la 5^{ème} République.

Depuis, le pouvoir en place condamne l'union des gauches, la définissant comme l'ennemi à abattre, leur choix est clair : « plutôt Hitler que le front populaire ».

L'UD CGT 86 décide de faire de la lutte contre les idées d'extrême droite la priorité absolue de l'activité syndicale, appelle ses adhérents à voter et faire voter pour les candidats du front populaire.

Nous appelons l'ensemble des structures de la CGT, l'ensemble des adhérents à se mobiliser collectivement sur leur lieu de travail et dans les territoires pour aller au contact des travailleurs et de la population et diffuser massivement les communications de la CGT pour alimenter de nos revendications ce front populaire.

La CGT, organisation indépendante de tout parti politique continuera à mener les batailles nécessaires pour les travailleurs actifs comme retraités, quelle que soit la majorité qui sortira des urnes. Le soutien au front populaire n'est absolument pas de donner carte blanche aux futurs élus.

Dans le département, de multiples candidat se réclamant de gauche sortent du bois, eux aussi en opposition au front populaire. Nous avons la prétention de croire que la CGT est légitime pour définir la meilleure stratégie pour la défense des travailleurs. D'une part car comme le disait Coluche la CGT, à contrario du cancer, n'évolue pas. Car oui, nous n'avons pas changé nos valeurs, nous sommes toujours humanistes, internationalistes, antifascistes, nous sommes toujours un syndicat de classe et de masse, portant la volonté de changer la société. Aujourd'hui, alors que la novlangue et la langue de bois sont devenus la norme du discours politique, nous assumons de dire qui nous reconnaissons de gauche. Aujourd'hui, alors que l'extrême droite et le fascisme sont aux portes du pouvoir nous devons rassembler notre classe sociale.

Julien Hémon
Secrétaire Général
UD CGT 86